

Heut' ist Nikolausabend da

Wien, 9. Dezember 2015 – Mit leuchtenden Augen warteten herzkranken Kinder vergangenen Samstag im extravaganen Sofitel Vienna Stephansdom in Wien auf die Ankunft vom Nikolaus. Wie sieht er aus? Hat er uns etwas mitgebracht? Ja, er hat! Für jedes Kind und auch für ihre Eltern hatte der Nikolaus ein nettes Wort bereit und überraschte sie mit einem großen Säckchen, gefüllt mit einem entzückenden Teddyhaus Wien-Memory und einem Schoko-Herzkinder-Adventkalender. Die Sackerl hat Foto.at gesponsert. Das Unternehmen hat gleichzeitig in der Vorweihnachtszeit eine Initiative für Herzkinder Österreich gestartet. Vom Verkauf eines CEWE KALENDERS gehen jeweils 50 Cent an die Kinderorganisation. Das Geld wird für das Teddyhaus Wien verwendet. Für diese tolle Aktion bedankten sich Eltern und Kinder bei Lucia Bednarikova, der Marketing-Leiterin von Foto.at. Sie bedankten sich auch bei Adrienne Haidinger vom Sofitel Vienna Stephansdom für die tolle Unterstützung bei der Planung und Umsetzung dieses Treffens, beim Service-Team für die gute und liebevolle Betreuung, bei Regina Lustig für die kreativen Ideen in der Kinder-Bastelecke und für ihre kostenlose Unterstützung, bei den Mitarbeiterinnen von Service4Kids sowie bei Anna Zehetner von A bis Z Photography, die sich ehrenamtlich in den Dienst der guten Sache stellte. Eltern nutzten dieses Treffen, um bei Kaffee, Tee, Punsch, Keksen, Kuchen und Waffel Erfahrungen und Neuigkeiten auszutauschen. Bei dieser Gelegenheit wurden auch Termine für das kommende Jahr besprochen und festgelegt. Michaela Altendorfer, die Präsidentin von Herzkinder Österreich, sprach Elisabeth Cermak und Karin Rössler ihren herzlichen Dank für die Organisation der gelungenen Nikolofeier aus.

Foto: Herzkinder Österreich (frei)

Corporate Data

1995 wurde der Verein gegründet, seit 2007 heißt die Plattform Herzkinder Österreich. Der Verein ist eine österreichweite Anlaufstelle für alle nicht medizinischen Anliegen und Belange für herzkrankte Kinder, Jugendliche und deren Familien. Im Sommer 2008 wurde mit der Adaptierung des „Teddyhauses“ in Linz begonnen, im Herbst 2008 die Wohneinrichtung für betroffene Familien eröffnet. 2009 wurden in allen Bundesländern Informationsstellen für Herzkinder und deren Angehörige eingerichtet. Auf der Volksbank – Kontonummer 400 5005 0000, Bankleitzahl 45330, IBAN: AT18 4533 0400 5005 0000, BIC: AVOSAT21XXX – wurde ein eigenes Spendenkonto für den Verein eingerichtet. Diese Spenden sind steuerlich absetzbar. Michaela Altendorfer kümmert sich als Präsidentin um die Agenden der Herzkinder Österreich.

Mehr Informationen unter: **www.herzkinder.at**